

Neue Bewegungslandkarte ist online

04.05.2023 | Erstellt von DOSB/Frank Löper

Seit Anfang Mai ist die Bewegungslandkarte des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB) zur bundesweiten Suche von Sportangeboten auf www.bewegungslandkarte.de online. Mit der Bewegungslandkarte können die rund 87.000 Sportvereine in Deutschland erstmals ihre vielfältigen Angebote an einer zentralen Stelle online sammeln und zur Verfügung stellen. Interessierte haben so die Möglichkeit, passende Sport- und Bewegungsangebote in ihrer Umgebung zu finden. Durch die Bündelung der vielfältigen Maßnahmen der Sportvereine an einem Ort soll der Zugang zum Sport für Menschen in ganz Deutschland erleichtert werden. Die Bewegungslandkarte ist Teil des vom Bundesinnenministerium geförderten Programms „ReStart – Sport bewegt Deutschland“.



Bewegungslandkarte Sportdeutschland
(© DSM)

Zum Start sind bereits mehr als 60.000 Angebote in der Bewegungslandkarte zu finden. Dazu gehören von Krankenkassen bezuschusste Gesundheitssportangebote ebenso wie Schwimmkurse, Lauffreize und Angebote aus dem Behindertensport. Auch die Sportvereine sind dazu aufgerufen, ihre Angebote in der Bewegungslandkarte einzutragen.

DOSB-Präsident **Thomas Weikert** sieht in der Bewegungslandkarte einen wichtigen

Baustein des ReStart-Programms von Sport und Politik: „Mit der Bewegungslandkarte gibt es endlich erstmals einen zentralen Ort für die unglaublich vielen Sportangebote unserer Vereine in ganz Deutschland. Sportinteressierte müssen sich nicht mehr selbst ihre Informationen aus verschiedenen Quellen zusammensuchen, sondern können ganz einfach online über die Bewegungslandkarte schauen, was es in ihrer Nachbarschaft für sie an Sportangeboten gibt. Das senkt die Hemmschwelle und ermutigt, diese Angebote wahrzunehmen und einem Sportverein beizutreten.“

Bundesinnenministerin und Sportministerin **Nancy Faeser** erklärt: „Wir wollen einen kräftigen Neustart des Sports nach der schweren Zeit der Corona-Pandemie! Die digitale Bewegungslandkarte ist ein großartiges Angebot, mit dem wir dem Bewegungsmangel den Kampf ansagen. Wer wissen will, was die Sportvereine in der Nähe alles zu bieten haben, muss sich nicht mehr durch Suchergebnisse klicken, sondern findet nun alles auf einer digitalen Karte. Gemeinsam mit dem DOSB unterstützen wir mit der Bewegungslandkarte die Sportvereine und ihr wichtiges und abwechslungsreiches Angebot.“

Sportvereine können ihre Angebote eigenständig eintragen und von der Sichtbarkeit der Plattform profitieren. Zur Nutzung der Bewegungslandkarte stellt der DOSB auch kurze Erklärvideos bereit.

Hier könnt Ihr Eure Sportangebote in die Bewegungslandkarte eintragen:

www.bewegungslandkarte.de